

Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse



Changement de gouvernance

La Fondation pour l'alphabétisation annonce son nouveau président

Montréal, le 8 avril 2025 — La Fondation pour l'alphabétisation annonce un changement dans sa gouvernance. Après plus de dix ans d'engagement fort et soutenu, André Huberdeau quitte la présidence du conseil d'administration et passe le flambeau à Patrick Lutzy, président de TC Média et administrateur de la Fondation depuis 2019.

Afin d'assurer une transition efficace, André Huberdeau continuera à siéger au sein du conseil d'administration jusqu'au mois de juin 2025 et deviendra ensuite président honoraire de la Fondation, en reconnaissance de son implication et de son très grand dévouement envers la cause.

Depuis son arrivée à la Fondation en 2014, et plus particulièrement comme président du conseil d'administration à partir de 2015, André Huberdeau a été un acteur clé dans le développement de l'organisation. Sous sa direction, la Fondation a lancé de nombreuses initiatives et développé plusieurs partenariats porteurs. Parmi ses accomplissements, la Fondation souhaite principalement souligner :

- La distribution annuelle de plus de 100 000 livres jeunesse dans le cadre de *La lecture en cadeau*, programme phare visant à favoriser l'accès à la lecture et à lutter contre l'analphabétisme.
- La réalisation de 10 études Alpha Réussite visant à approfondir la compréhension des enjeux de la littératie et des solutions à mettre en place.
- Le lancement d'Enrichir, une initiative promouvant la littératie en milieu de travail.
- Le déploiement du virage numérique des services, des programmes ainsi que des initiatives de la Fondation.

Par son action, André Huberdeau a contribué à mettre en œuvre des solutions pour soutenir davantage les enfants et les adultes dans le développement et le maintien de leur capacité à lire et à apprendre, favorisant à la fois leur bien-être et leur pleine participation à la société québécoise.

Patrick Lutzy devient président du conseil d'administration

À la suite du départ d'André Huberdeau, Patrick Lutzy assumera la présidence du conseil d'administration de la Fondation en y apportant sa grande connaissance de l'organisme, son engagement pour la cause et ses expériences dans le secteur de l'éducation. Il souhaite contribuer à assurer la continuité des projets en cours, tout en mettant de l'avant de nouvelles avenues pour renforcer la sensibilisation eu égard à l'importance fondamentale du rehaussement du niveau d'alphabétisation au sein de la population du Québec, une condition essentielle au développement et à l'épanouissement de notre société et des individus qui la composent.

Impliqué dans le secteur de l'édition scolaire depuis plusieurs années et occupant actuellement la fonction de président de TC Média, Patrick Lutzy est un leader dans le domaine de l'édition au Québec. Fort de 30 ans d'expérience dans son secteur d'activité, il a occupé plusieurs postes de direction au cours de sa carrière et joué un rôle clé dans l'essor des entreprises où il a évolué.

Citations

« Après plus de dix ans à la tête de l'organisme, je quitte avec le sentiment du devoir accompli. Je suis fier d'avoir contribué à faire avancer notre mission au bénéfice de la population québécoise. Que ce soit par les programmes déployés ou grâce aux ressources offertes pour encourager la lecture et l'apprentissage, ce fut un honneur d'agir au sein de cette cause essentielle au développement social et économique. Aujourd'hui, je suis confiant que la Fondation poursuivra sa mission avec succès. »

— André Huberdeau, président sortant, Fondation pour l'alphabétisation

« C'est avec engagement que j'accepte la présidence du conseil d'administration de la Fondation. Je tiens à exprimer ma reconnaissance envers André Huberdeau pour son leadership exemplaire et les nombreuses réalisations durables dont il a été le moteur au cours de son mandat. Je suis déterminé à poursuivre le travail en conciliant continuité et innovation, et ce, toujours dans la perspective de renforcer notre engagement envers l'alphabétisation. Ensemble, avec les administrateurs et l'équipe de la Fondation, nous continuerons à œuvrer pour un avenir où chaque individu peut avoir accès aux ressources nécessaires pour s'épanouir pleinement. »

— Patrick Lutzy, nouveau président du conseil d'administration,
Fondation pour l'alphabétisation

À propos de la Fondation pour l'alphabétisation

Fondée en 1989, la Fondation pour l'alphabétisation est un organisme caritatif qui a pour mission de soutenir les enfants et les adultes dans le développement et le maintien de leur capacité à lire et à apprendre, pour favoriser leur bien-être et leur pleine participation à la société. www.fondationalphabetisation.org.

-30-

Pour tout renseignement

Slimane Saidj
Fondation pour l'alphabétisation
Cellulaire : 514 641-6774
ssaidj@fondationalphabetisation.org

Médias

Jessica Rousseau
TACT
Cellulaire : 438 396-8288
jrousseau@tactconseil.ca